

# NEUE FORMEN DER MITGLIEDSCHAFT SUCHEN

BESCHLUSS DES MIT-BUNDESVORSTANDES VOM 4. APRIL 2022

Die MIT spricht sich für die Einführung einer Familienmitgliedschaft innerhalb der Union und ihrer Vereinigungen aus. Gibt es in einer Familie bereits ein voll zahlendes CDU-Mitglied sollen im gemeinsamen Haushalt lebende Ehepartner, eingetragene Lebenspartner oder kindergeldberechtigte Kinder mit einem reduzierten Beitrag Mitglieder der CDU oder ihrer Vereinigungen werden können. Der MIT Bundesvorstand wird beauftragt, ein entsprechendes Beitragskonzept zu erarbeiten und auf den Parteitagen von CDU und CSU sowie auf dem nächsten Bundesmittelstandstag zu beantragen.